
13 Pièces

513 m²

Réf. 1065

24 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette somptueuse villa située en bord de mer à Cap d'Antibes incarne

le luxe emblématique de la Côte d'Azur. Elle dispose de 10 chambres

spacieuses,  dont  deux  suites  principales  qui  ouvrent  sur  une  terrasse

avec  vue  sur  la  mer,  offrant  des  panoramas  exceptionnels  sur  les

montagnes  de  l'Estérel  et  les  îles  de  Lérins.  Parfaite  pour  la  détente

comme pour  recevoir,  la  propriété  est  équipée d'une piscine  chauffée

et  d'un  court  de  tennis  privé.  Avec  un  grand  garage  et  la  capacité

d'accueillir  jusqu'à  15  voitures,  cette  villa  offre  une  expérience  de  vie

sans pareil, enrichie par des équipements ...

This majestic villa, located on the seafront of Cap d'Antibes in the south of France,

is  a quintessential  symbol  of  luxury on the French Riviera.  It  features 10 spacious

bedrooms, including two master suites with access to a sea-view terrace, providing

spectacular  views  of  the  Esterel  Mountains  and  the  Lerins  Islands.  Ideal  for  both

relaxation and entertainment, the property includes a heated swimming pool and a

private tennis court. With a large garage and parking capacity for up to 15 cars, this

villa  offers an unparalleled living experience complete with modern amenities such

as air ...
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